

Enquête communale

Boîte de réception

**Jean-Luc BARATTO** <jeanluc.baratto@orange.fr>

À moi

jeu

Natif de Mauroux, travaillant depuis toujours à Mauroux, je me permets de donner mon avis sur la future carte communale.

Beaucoup de villages avoisinants ont opté pour cette solution sans faire couler autant d'encre !

A Mauroux certains ont du mal à dissocier les idées politiques des intérêts généraux.

D'autres passent quelques semaines par an à Mauroux et veulent protéger leur petit confort, peu soucieux de l'avenir.

L'intérêt commun est que toute personne désireuse d'intégrer le village puisse le faire, dans la capacité à recevoir et dans la limite du raisonnable.

Le centre existant du village ne compte que des propriétaires et il est impossible d'y construire.

La population est vieillissante avec beaucoup de maisons secondaires ce qui engendre l'immobilisme.

Si dans l'avenir, on veut éviter l'isolement, la désertification de nos services dans nos chefs-lieu de Canton (école, poste, services médicaux, commerces, culture...) la seule so

lution est de dynamiser le village par l'intégration de nouveaux résidents permanents !

D'où la nécessité de la carte communale.

Baratto Jean luc

Envoyé depuis l'application Mail Orange